

COMPETICIONES

El RC Deportivo pide la inhabilitación de Tebas y LaLiga fija su partido para el 7 de agosto

El club ha asegurado que disputará el encuentro aplazado contra el CF Fuenlabrada, que el comité de competición ha fijado para este viernes.

Palco23
5 ago 2020 - 10:07



Continúa el vodevil en LaLiga. Tras aplazar de nuevo el partido entre RC Deportivo y CF Fuenlabrada y los distintos comunicados cruzados entre los clubes, el equipo gallego solicitará ahora la inhabilitación de Javier Tebas, presidente de la patronal, ante el Consejo Superior de Deportes (CSD).

Fernando Vidal, presidente del club, acusa a Tebas de “humillar y buscar las cosquillas” a su entidad. “Entre hoy por la tarde o mañana por la mañana remitiremos un escrito a la presidenta del CSD solicitando la inhabilitación de Javier Tebas Medrano en base a tres pilares fundamentales: abuso de autoridad, no inhibición en un caso claro de conflicto de intereses e incumplimiento reiterado de las reglas de competición”, ha añadido.

El ejecutivo, además, ha señalado que el Fuenlabrada, donde trabaja el hijo de Tebas, “manejaba información privilegiada y adelantada de si iban a disputarse o no los partidos” y ha recordado que tanto LaLiga como el club madrileño están inmersos en diversas investigaciones, como la de la federación o la de la Xunta de Galicia, que pueden acarrear sanciones administrativas e, incluso, penales.

El Dépor acusa a Javier Tebas y al Fuenlabrada de disponer de información privilegiada y adelantada

“Ha habido un embarre total y absoluto para dilatar el proceso abierto por la Rfef, intentando involucrar a miembros del consejo de administración en asuntos turbios e ilegales en función de sus intereses para embarrar el terreno”, ha cargado Vidal en referencia a Tebas. “Ha actuado con abuso de autoridad, un comportamiento arbitrario que ha llevado a la confusión a muchos clubes, que han tomado decisiones en función de los comunicados”, ha afirmado.

De hecho, los propios clubes también se han enfrascado en una guerra de comunicados. El Elche CF, que se juega el *play-off* por el ascenso con el Fuenlabrada, acusó a los madrileños de negligencia, mientras que el club presidido por Jonathan Praena aseveró que estudiaría tomar acciones legales contra los ilicitanos. El Numancia, por su parte, ha liderado junto al Dépor y la Rfef la campaña para que sólo haya dos descensos.

En esta situación, Extremadura UD y Racing de Santander, que serían los damnificados, han señalado la arbitrariedad de la propuesta realizada por la federación. En paralelo, un miembro del UD Almería ha dado positivo por Covid-19, poniendo de nuevo en jaque los partidos por el ascenso, mientras que el Real Zaragoza ha sido el último en emitir un comunicado solicitando la inclusión en Primera División de los seis equipos que luchan por ascender o, en su defecto, del tercer clasificado en liga regular, puesto que logró el club maño.

El RCD Espanyol, por su parte, se sumó esta misma semana para solicitar que no hubiera descensos a Segunda División pese a que LaLiga Smartbank pudo finalizar la temporada sin incidentes. Hasta la fecha, ha sido el único de los tres descendidos, donde también están Leganés y RCD Mallorca, en mantener dicha postura.